PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

13-11-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Diputada de Morena se queda dormida en plena sesión

En redes sociales han ironizado por la acción de la diputada, reprobando que se quedara dormida mientras realizaba su trabajo

Por Carolina Carrasco



Una siestecita a medio día puede ser muy benéfico, ya que de acuerdo con expertos hacer esto puede mejorar el rendimiento y la concentración, aumenta los niveles de alerta y reduce el estrés y la ansiedad. Sin embargo, algo que no es recomendable es tomarla cuando se está en horario laboral, como lo hizo la **diputada por Morena**, **Herminia López Santiago**, la cual fue captada durmiendo en plena sesión de la **Cámara de Diputados**.

En la imagen, que ha sido ampliamente reproducida en redes sociales se puede ver a la política **durmiendo en su curul,** mientras en el Pleno se discutía una reforma constitucional en materia de maltrato animal.

Esta situación provocó burlas y descontento entre usuarios de redes sociales, donde resaltaron que por el pago que la diputada recibe, que consiste en en 75 mil 609 pesos mensuales, el que se quede dormida es una falta de respeto enorme.

<u>Diputada de Morena se queda dormida en plena sesión - Infobae</u>